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Atada3.SessâoordináriadoConselho/FUNDEB-Imperatriz,realizadaem23de

agosto de 2023.

Novigesimoterceirodiadomêsdeagostodoanodedoismilevinteetrês'às10h@ez

horas)noauditóriodaSecretariaMunicipaldeEducação,situadaàRuaUrbanoSantos'

número mil seiscentos e vinte e sete, teÍceiÍo piso, nesta urbe, realizou-se a sessão ordiní'ria"

do Conselho do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Basica e de

valorização dos Profissionais da Educação do Municipio de Imperatriz, após publicação no

DiáriooficialdoMunicípio,dasnomeaçõesdonovoConselho.EstiverampÍesentesna

reunião os Senhores Conselheiros: Silvana Moraes Rufino - Tecnico Administrativo das

Escolas Básicas Públicas, Jose Satumino Silva Ferrão - Conselho Municipal de Educação,

Jose Gonzaga da silva Júnior - conselho Tutelar Área II, Raylene Bananeira costa sousa -

conselho Tutelar Área II, Jaeny da Rocha vieira - secretaria Municipal de Educação,

Francisco Edvan Nobre - sociedade civil e Geovane Prates de Araújo Junior - sociedade

Ciü1. A reunião iniciou-se com o devocional feito pela presente, a Sra. Cleomar Conceição

da silva Pinto, algumas observações acerca do papel dos conselheiros do FUNDEB e sua

importância para a fiscalização dos recursos públicos. Para pauta da reunião: A reunião

iniciou com a fala da presidente, a sra. Cleomar Conceição da Silva Pinlo informando aos

conselheiros sobre a análise dos processos de pagamentos formulados referente aos meses

de Abril, Maio e Junho, no que se refere a prestação de serviços à comunidade escolar,

informando que todos os atos estão publicados no portal da transparência do Municipio de

lmperatriz, bem como expostos de forma Íisica nesta reunião, cujo objetivo e dar total

transpaÍência aos processos de pagamentos formulados. Passou-se a palawa para os demais

conselheiros que, poÍ sln vez, fzeram os devidos questionamentos e esclarecimentos acerca

da prestação de contas. Diante disso, os processos de pagamentos referentes aos meses acima

citados foram analisados e dentre os tópicos a serem abordados tivemos: locação de imóveis

para o funcionamento das escolas, creches e prédios administrativos, serviços de

fomecimento de energia elétrica, assim como os proc€ssos de reforma e ampliação das

escolas e creches. Nesse sentido, sendo deliberado em maioria absoluta a prova das despesas

ora analisadas, desta forma este Conselho aprova a Prestação de Contas referente aos meses

de Abril, Maio e Juúo do ano de 2023. Nada mais havendo a trataÍ, eu Jaeny da Rocha

Vieira dou por encerrada a sessão e, para constar, lawo a presente Ata que vai assinada por

,epe los Conse ros abaixo listados fr?
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Imperatriz, 23 de agosto de
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OMAR CONCEIÇÃO DA SILVA INTO - PRESIDENTE

MARIA RAIMUNDA DE ARAUJO ROSA BARBOSA _ REPRESENTANTE DE PAIS
DE ALLINOS

CARLA CRISTINA LOPES NEGREIROS _ SUPLENTE - PAIS DE ALUNOS

NEILDE MENDES DE SOUSA - SUPLENTE _ GESTORAS DAS ESCOLAS

CACILDA LIMA DE SOUSA _ SUPLENTE _ PREFEITURA DE IMPERATRZ

AMANDA ELZABETHY DAMIÃ PEIXOTO _TITULAR- PROFESSORES
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PATRICIA MORAIS LIMA TITULAR _ ESCOLA DO CAMPO
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FRANCISCO EDVAN NOBR-E _ TITULAR _ SOCIEDADE CIVIL
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JOSE SATURNINO SILVA SERRÃO _ TITULAR _ CONSELHO MUN. DE
EDUCA

HEITOR IAN DE SOUSA CLAUDINO TITULAR _ ALUNO DE ESCOLAR PÚBLICA
SINO FUNDAMENTAL

IOLINDA COELHO ROSA - _ MÃE DE ALUNO
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RON ON Êlna SILVA - REPRESENTANTE DA ZONA RURAL
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ANTOMO ROBERTO RODRIGUES DA SILVA _ REPRESENTANTE DOS
ADMIMSTRÂNVOS

pATRÍcla DA CUNHA RoDRIGUES tvlÃe pp arrrNo

JAENyDA RocHA vrErRA - SECRETARTAMLJNrCpaT »eeouceçÃo
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